



Gerhard Wilhelm, Sprecher der Geschäftsführung, und Christoph Schubert, Standortleiter Spandau

## 20 Jahre Spielbank in der Ellipse Spandau – ein großer Gewinn für den Bezirk

05. März 2025

*Wir gratulieren! Die Spielbank Berlin in der Ellipse Spandau wird 20 und blickt auf zwei Jahrzehnte voller Spannung zurück. Seit der Eröffnung am 4. März 2005 begeistert sie mit modernster Technik, einem vielseitigen Spielangebot und einer einladenden Atmosphäre. Mit 100 modernen Automaten, Blackjack, Poker und Ultimate Texas Hold'em bietet die Spielbank ein erstklassiges Erlebnis für ein treues Stammespublikum sowie internationale Gäste – ein großer Gewinn für Spandau.*

Seit ihrer Eröffnung am 4. März 2005 hat sich die Spielbank in der Ellipse Spandau zu einer

Top-Adresse des Bezirks entwickelt und feiert nun ihr 20-jähriges Jubiläum. Gleich in den ersten Jahren wurde hier schon einmal der Berlin-Jackpot über eine Million Euro erspielt – ein Highlight in der langen Erfolgsgeschichte. Heute zählt der Standort zu den beliebtesten Spielstätten der Hauptstadt und überzeugt mit erstklassigem Entertainment, einer gemütlichen Atmosphäre auf 340 Quadratmetern und einem eingespielten Team aus 20 Mitarbeitenden.

Die Lage ist ideal: Die Spielbank befindet sich an einem Verkehrsknotenpunkt und fügt sich optimal in das Netzwerk der Berliner Standorte ein. Neben einem starken Stammpublikum zieht Spandau auch viel internationales Publikum an, das hier die spannende Mischung aus Glücksspiel, Geschichte und urbanem Flair genießt.

Dank Gerhard Wilhelm, Sprecher der Geschäftsführung der Spielbank Berlin, und dem Standortleiter Christoph Schubert hat sich die Spielbank besonders in komplexen Situationen bewiesen. Vor sechs Jahren wurde der gesamte Standort bei laufendem Betrieb über mehrere Monate hinweg komplett umgebaut, um ein modernes Spielerlebnis auf höchstem Niveau zu sichern.

Heute sorgen 100 hochmoderne Slot-Maschinen, ein Blackjack-Tisch, zwei Pokertische und Ultimate Texas Hold'em für das perfekte Spielerlebnis. „Wir haben immer die allerneueste Technik für unsere Gäste“, so Standortleiter Christoph Schubert. Stammgäste schätzen neben dem Angebot vor allem die gemütliche Atmosphäre. Kein Wunder, dass viele Gäste der Spandauer Dependance seit Jahren treu geblieben sind – einige von ihnen begleiten das Haus schon seit der Eröffnung.

Doch nicht nur in Spandau schreibt die Spielbank Berlin Erfolgsgeschichte. Mit ihrem Hauptstandort am Potsdamer Platz und den weiteren Standorten am Fernsehturm und am Kurfürstendamm ist die Spielbank längst zu einer Institution geworden, die noch in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum feiern wird. (jp)